
　一之江1丁目付近の地域の方々から「近くにポ
ストがないのでとても不便。何とかならないか。」
と要望をいただきました。さっそく、国会議員を
通して総務省に要望し、さらに東京都の第五建設
事務所にも要望。区の都市開発部と連携をとり粘
り強く実現に向けて要望を重ねてまいりました。
その結果、ご要望どおり、一之江1丁目の環七沿
いにポストを設置することができました。地域の
皆様から大変喜ばれました。

　この度、歩行者や自転車が安全に通行で
きるようにするため、これまで急こう配
だった船堀橋の斜路付階段のこう配をゆる
やかにするとともに、エレベーター2基の
設置の工事が始まりま
した。地域の皆様から
の「急な坂で大変危険
なのでゆるやかなス
ロープをぜひつけてほ
しい。」との要望を実現
させることができまし
た。平成25年の完成が
待たれるところです。
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関根まみ子ニュース

◆ 昭和34年2月 横浜生まれ
◆ 創価大学教育学部卒
◆ 25年間小学校教員として
　 現場で奮闘
◆ 平成19年 区議会議員
　 初当選、現職2期
◆ 区議会公明党副幹事長、
　 文教員会副委員長、議会改
　 革検討小委員会副委員長、
　 子育て・教育力向上特別委
　 員会委員
◆ 夫と2女の4人家族

関根まみ子プロフィール

ご意見・ご相談は
3869－0978（FAX）へ

E-Mail : sekine@e-komei.com

弁護士無料法律相談
第1～第4金曜日 14:00～16：00
受付は、本庁区役所2階 公明党控室

朝9：00からです
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